

## Présidence du Parti

## **COMMUNIQUE OFFICIEL**

L'Union pour la Démocratie et le Progrès Social, par la voix de son Président, a pris acte de l'échec des entretiens de Venise et d'Ibiza, ayant mis aux prises ses représentants à ceux du camp Kabila, et a demandé à ses délégués de se retirer dès cet instant, de la table des négociations. Ces entretiens avaient pour but de prédéfinir le format, la thématique et de régler tous les problèmes liés à l'organisation d'un dialogue devant se dérouler à Kinshasa entre les acteurs politiques congolais, sous la facilitation de la communauté internationale, en vue de préparer, pour la première fois dans l'histoire de notre pays, une alternance politique et asseoir ainsi les bases d'un état de droit et de démocratie.

Vu le danger qu'il y a de mettre en péril les acquis de nos longues années de lutte pour un changement démocratique et vu l'importance des enjeux pour la nation, je lance un appel solennel à toutes les forces politiques et sociales acquises au changement, de s'unir à nous pour poursuivre les objectifs recherchés au travers du dialogue, à savoir:

- L'organisation d' un processus électoral crédible et dans un climat apaisé ;
- L'élaboration d'un calendrier consensuel et qui tienne compte des délais constitutionnels ;
- Le transfert pacifique du pouvoir, dans le respect de l'expression de notre peuple.

Fait à Bruxelles, le 13 septembre 2015

Etienne TSHISEKEDI wa MULUMBA

Président de l'Union pour la Démocratie et le Progrès Social Président élu de la République Démocratique du Congo